

THE WESTIN

LEIPZIG

HERZLICH WILLKOMMEN! – A WARM WELCOME!

Sehr geehrte Gäste,

vom 17.06.2018 ab 15:00 Uhr bis 22.06.2018 06:00 Uhr ist der gesamte Parkplatz des The Westin Leipzig voll gesperrt. In diesem Zeitraum ist das Parken nicht gestattet. Widerrechtlich abgestellte Fahrzeuge werden kostenpflichtig zu Lasten des Fahrzeughalters abgeschleppt.

Auf der Rückseite dieses Handouts haben wir Ihnen zwei alternative Parkmöglichkeiten aufgeführt, die sehr gut fußläufig zu erreichen sind.

Wir danken für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt!

Ihr Team vom The Westin Leipzig

Dear guests,

from 17th of June 2018 from 3 p.m. until 22nd of June 2018 6 a.m. the whole parking lot of The Westin Leipzig is completely closed. Parking is not permitted during this period. Vehicles parked illegally will be towed away at the expense of the vehicle owner.

On the back of this handout we have listed two alternative parking possibilities, which are within walking distance.

Thank you for your understanding – we wish you a pleasant stay!

Your team from The Westin Leipzig

Parkhaus am Zoo (Parthenstraße 8)

1. bis 4. Stunde je angefangene Stunde 1,00 EUR
ab 5. Stunde - Tagesticket 6,00 EUR

Hier können Sie Ihr Auto rund um die Uhr auf einem von 1.375 Stellplätzen parken.

Parkhaus West

(Kurt-Schumacher-Straße)

- 1. Stunde 0,50 €
- 2. Stunde 1,20 €
- 3. Stunde 1,30 €
- 4. Stunde 1,30 €
- 5. Stunde 0,70 €
- Mo-So. pro Kalendertag: max. 5,00 €

